

# *ESICUBA apoya transformación de matriz energética en Cuba*

---



Por Marianela Samper

Una [Feria](#) dedicada a las Energías Renovables y la Seguridad Tecnológica en PABEXPO. Entre los stand de productos y servicios de 16 naciones, encuentro el de la Empresa de Seguros Internacionales de Cuba S.A, ESICUBA.

## **¿Qué vínculo puede haber con la temática de la muestra expositiva?**

Alejandro Ramos, director de negocios especiales de dicha firma, explicó a Radio Habana Cuba que allí se promocionaban proyectos para la generación de energías a partir de fuentes renovables y el propósito de ESICUBA es asistir a esos procesos de instalaciones y de esa manera acompañar al objetivo del país de cambiar la matriz energética en los próximos años.

Para ello ofrecen seguros de construcción y montaje, seguros para una vez concluidos los proyectos, ampararlos en su fase explotación y también para la transportación de equipamiento y maquinaria con destino a esas inversiones.

ESICUBA también dispone de protecciones de reaseguro que amplían su capacidad de suscripción y complementan la forma de asumir proyectos de grandes valores.

Incluyen en la carpeta seguros contra eventos de la naturaleza, dada las afectaciones a que esta expuesto el país, sean sísmicos, huracanes, tempestades, precisa el directivo.

Afirmó Ramos que ya las firmas que trabajan en Cuba en el desarrollo de proyectos para generar energía fotovoltaica, eólica y de biomasa, están asegurados.

Destacó además la capacidad demostrada por la empresa para enfrentar consecuencias del paso del huracán Irma por el país, el pasado septiembre. " la capacidad de asistir a sus clientes desde los primeros momentos con pagos preliminares y adelanto de fondos con cargo a la indemnización definitiva que se esta pagando y responder con cifras en el orden de cientos de millones, es una demostración de la capacidad financiera de ESICUBA para cumplir sus compromisos establecidos en las pólizas."

Precisa los seguros de viaje y gastos médicos, estos últimos orientados a extranjeros residentes en el país y cubanos residentes en el exterior. Tienen un volumen de ingresos con gran impacto en la carpeta de negocios de la empresa aseguradora internacional de la mayor de las Antillas.

En el 2017 mejoraron y ampliaron las coberturas de los servicios de seguros que ofrece esa empresa La incorporación al portafolio de potenciales negocios del país es una muestra del reconocimiento y la relevancia que se le otorga a esta actividad, como parte del proceso inversionista con capital foráneo, considerado hoy muy factible para impulsar la economía en plena actualización de su modelo de desarrollo.

Eliana Domínguez Oropesa, directora de Desarrollo y Mercadotecnia de la empresa ha explicado que los seguros son un valor añadido a la Cartera de Oportunidades de Negocios del país Es una garantía para cada uno de los proyectos de inversión concretados al ofrecer protección financiera y salvaguardar tanto el patrimonio estatal cubano en cualquier lugar del orbe como los intereses de los empresarios extranjeros que invierten en nuestro país.

Próximos al aniversario 55 de ESICUBA, el venidero mes de abril, prevén comercializar un seguro para el sector no estatal, el cual tuvo como punto de partida el ya existente para el sistema empresarial, ahora actualizado y con su marco de acción más amplio y coberturas diferenciadas para los trabajadores por cuenta propia, una modalidad de empleo que se incrementa en los últimos años en el entramado económico cubano.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/154372-esicuba-apoya-transformacion-de-matriz-energetica-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**